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老铁们，大家好，相信还有很多朋友对于炒期货看周线和炒期货看周线吗的相关问
题不太懂，没关系，今天就由我来为大家分享分享炒期货看周线以及炒期货看周线
吗的问题，文章篇幅可能偏长，希望可以帮助到大家，下面一起来看看吧！
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你认为做期货可以参考周线、月线做长线吗？

做期货可以参考周线月线做长线，但是我觉得意义不大。因为期货不是股票，牛熊
周期长。期货的特点就波动大，而且因为保证金制度，T+0交易制度，导致了期货
交易即使是小周期也有利可图。何必做周线或者月线呢？

越大的周期代表了越大级别的行情，如果要在周线上承载交易规则，那就需要超级
大的趋势才能够获利。比如2010年的棉花超级大牛市。

但是这种行情极为难见，因此，如果做超长线，那么要有长时间不赚钱的心里准备
。比如，螺纹钢期货2016年至今2年半的周线走势如下：

这种走势，无论使用多大的参数，周线上都很难做到大趋势，很难赚到钱。而且，
回撤还可能很大。因此，特别不建议把自己的策略加载到周线上去运行。

当然了，如果说，只是参考周线和月线的方向，去相对而言的小周期上运行策略，
比如日线级别。这样是可以的。周线和月线可以起到一个过滤的作用。

在期货交易中，因为杠杆，波动大，我认为日线级别的K线已经足够大了。如果一
定要想做大趋势，拿可以考虑日线级别+大参数来解决这个问题。

各位觉得呢？点赞支持一下，谢谢。

期货市场里日线和周线的意义是什么？

感谢邀请：

1、顾名思义，日线：代表一日之内，市场的多空力量博弈的结果，将直接影响下
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一日的行情发展。周线：总结一周内多空整体的力量对比，将对下一周价格变化产
生作用。二者是从不同周期来演绎着行情的发展。

2、把二者结合起来的意义在于：展望大局，把握当下。任何趋势性行情，都是从
一日行情发端，逐步演变成波段、趋势。这就对你的交易提出了一个高要求：亏损
单绝不持有，只与盈利单为伍！

3、星星之火，可以燎原。关键这把火，是亏损之火、还是盈利之火。至于何种燎
原，就看你的应对之策！

期货如何做好单周交易

抓住趋势,持仓时间较长周线交易策略主要是通过抓住市场的长期趋势来获取收益,
因此持仓时间较长,一般在数周或数月之间。期货高手需要耐心等待趋势的发展,同
时需要在正确的时机进行买入或卖出操作。

坚守止损,控制风险期货高手在进行周线交易时,需要严格执行止损策略,控制交易风
险。一旦市场出现不利的情况,及时平仓止损,避免亏损过大。

商品期货可以用周线级别做吗？

答案肯定是可以用周线来做期货，但是需要明白一点用周线来做期货不是短线交易
而是中长线交易，下面我简单来说一说用周期炒期货的好处和缺点：

周线炒期货的好处

好处①：周线比较稳定不会受短期价格的波动而影响，做趋势行情比较好用；

好处②：用周线做期货能够把握到比较大的利润空间；

好处③：用周线做期货能够减少短线操作频繁性操作的现象；

好处④：用周线做期货可以减少亏损的现象；

如上图所示是是棕榈油期货的周线图，通过图中所示不管是棕榈油的下跌行情还是
上涨行情如果按照周线来做的话都可以获得不错的收益，当然在这个过程中对于买
卖点的把握应该放在首位；

周线炒期货的缺点
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缺点①：周线趋势的形成具有一定的滞后性，属于右侧交易；

缺点②：周线把握买卖点需要等机会；

缺点③：周线从趋势开始到趋势结束需要时间且具有一定滞后性，所以相对来说把
握卖点不好很好把握；

缺点④：按照周线设置止损点的话会比较大，所以需要投机者有一定的经济实力和
承受能力；

以上我的对于用周线炒期货的好处和缺点的理解希望对楼主有帮助；

OK，关于炒期货看周线和炒期货看周线吗的内容到此结束了，希望对大家有所帮
助。
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